

## Semaine nationale d'action du 18 au 25 mai 2024 pour contraindre Carrefour à cesser sa complicité avec la colonisation israélienne

**Carrefour**  
complice de la colonisation  
israélienne

Semaine d'action  
du 18 au 25 mai

Association France Palestine Solidarité  
AL-HAQ  
cgt  
cgt  
Ligue de nos droits de l'Homme  
Union syndicale Solidaires

Depuis plus de 7 mois l'armée israélienne mène une guerre génocidaire contre la population de Gaza qui a déjà fait plus de 35 000 morts dont près de la moitié d'enfants. Dans le même temps, le gouvernement fasciste israélien conduit une accélération brutale de la colonisation de la Palestine. Chaque jour, les forces d'occupation et les colons sèment la mort et la destruction en toute impunité. Dans ce contexte, la complicité active du groupe Carrefour avec cette colonisation qui s'est encore aggravée est des plus indécentes et insupportable.

À l'occasion de l'Assemblée générale des actionnaires de Carrefour qui va se tenir le vendredi 24 mai, l'AFPS et les organisations signataires du rapport dénonçant la complicité de Carrefour avec la colonisation israélienne organisent une grande semaine d'action du 18 au 25 mai 2024 pour appeler les citoyens et citoyennes attaché-e-s à la justice et au respect du droit, partout dans le monde, à s'adresser au PDG de Carrefour pour exiger que l'entreprise se retire de tous les accords signés, depuis deux ans avec des sociétés israéliennes très impliquées dans la colonisation.

La tenue de l'Assemblée générale, près de Paris, sera l'occasion d'une forte mobilisation en Île de France. Durant cette période, seront organisées des actions menées dans de nombreuses villes de France par les groupes locaux de l'AFPS, en partenariat avec les organisations participant à cette campagne.

Nous invitons toutes les personnes révoltées par la colonisation israélienne et l'horreur des crimes qu'elle engendre à écrire au PDG de Carrefour.

Agir contre la colonisation de la Palestine et les crimes contre le peuple palestinien, cela commence par dénoncer et s'opposer à tous les actes commis chez nous, en France, qui encouragent cette colonisation, en particulier la complicité d'entreprises françaises comme Carrefour.